

梶中学校だより

令和3年 6月 3日 住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

早いもので、1 学期も約半分が過ぎ、6 月を迎えました。例年より早い梅雨入りでしたが、暑い日々が続くようにもなってきました。熱中症に気を付けながら教育活動を進めてまいりたいと考えています。 ご家庭におかれましても、お子様に多めのお茶を持たせていただくとともに適度な塩分補給もお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から緊急事態宣言が6月20日(日)まで延長されましたが、緊急事態宣言期間中の教育活動について、府や市の方針に変更があり、文化部の活動が平日1時間程度可能となりました(感染防止策を徹底しながらの活動)。4月16日に入部式は実施しましたが、実質1年生の文化部員にとっては、初めての部活動となります。頑張ってほしいと思います。また、このことにより、全ての部活動が活動可能となりましたので、1時間程度の短時間ではありますが、集中して活動してほしいと思います。運動部の公式戦も先週のソフトテニスやサッカーをスタートとして、今後集中して開催されます。昨年度同様、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、保護者の方々の参観が認められないのが残念ですが、その分、ご家庭でお子様とお話をしていただけたらと思います。

水泳の授業について

昨年度は市の方針により実施出来なかった水泳の授業について、今年度は実施へ向け準備を進めています。本日の3年生の内科検診実施により、水泳の授業実施に必要な検診が梶中学校としては終了することとなります(必要な検診が終了していない学校は水泳の授業は出来ません)。二次検診等の受診や主治医の判断を待たなければならない生徒もいますが、学校として、水泳の授業実施が可能となったことを改めてお知らせいたします。水泳の授業内容等の詳細については、体育の授業で、教員から生徒たちに説明をいたしますので、今後、お子様よりお聞きいただきますようお願いいたします。

くお詫びと訂正>

先号で、各学級の学級旗を紹介させていただきま したが、データ(写真)を間違えて掲載していた学 級がありましたので、改めてお知らせいたします。





2年2組 2年3組

全国学力・学習状況調査を受けました(3年生)

先週の27日(木)に国語と数学、生徒質問紙調査を受験しました。どの生徒も、真面目に最後まで取り組んでくれていたと思います。国語・数学では、今求められている学力観に基づいた出題であり、生

徒質問紙調査では、 生活面や学習につ いた質問がなされ ていました。既に 答案用紙は、国に



送付していますので、2 学期ぐらいには結果が返却 されてくる予定となっています。

避難訓練(避難経路の確認等)を行いました!

26日(水)の6時間目に実施しましたが、実際の避難行動は行わず(密を避けるため)電子黒板を使って、校舎図を使って避難経路の確認を行ったり、消防署等が作成したビデオを見て火災に

ついて考えました。 災害等は、いつ発 生するかもわかり ませんので、各家 庭でも火災につい て考えていただき たいと思います。

